
　 皆 さ ん こ ん に ち
は、今日は村崎直前
会長より会員スピー
チがあります、よろ

しくお願いします。先週はガバナー
補佐訪問でした。渡部ガバナー補佐
のロータリーへの思いを聞いて、私
もこの城南ロータリーに入れて良か
ったなと思いました。

　ロータリアンになれるよう勉強し
て行きたいと思います。

　2018 年 か ら 2022 年 の 4 年 間 で
ロータリー・リーダーシップ研究会
(RLI) が開催してます。私は 2019 年
にパートⅡまで受講しました。

　今年度も開催してますが、11 月 1
日にパートⅡを再度受講して来ます。

▪会長／赤城 明広　▪幹事／佐藤 郁雄
▪広報委員会／鈴木 康介・渡部 公太郎

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
　　　　　FAX. 0242（38）2895
▪ URL http：//www.aizujonan-rc.comWeekly Report

2020 年 10 月 20 日（火）　第 1685 回（本年度 13 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広

パートⅢと卒後コースで修了証と徽
章 ( キショウ ) を頂けるようです。パ
ートⅢまではどこからでも参加でき
るようなので、是非一緒に参加して
いただきたいと思います。

　来週は、夜の例会ですが、メイキ
ャップに中央 RC の神保会長様など多
数参加して頂けるようです。楽しい
ひと時を作って行きたいと思います
のでよろしくお願いします。

▪ 点 鐘　　赤城　明広　会長
▪ ロータリーソング　　我等の生業
▪ 四 つ の テ ス ト　　五十嵐　巨樹　君
▪ 会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◎会員スピーチ　村﨑　雅彦直前会長

幹事報告　　　佐藤　郁雄　幹事

1 . ガバナー事務所より
○県内における新型コロナウイルス
　感染拡大に関する注意喚起（受）
○だて西 RC に関するメール（受）
2 . ガバナー補佐事務所より
○ IM 日程変更のお知らせ（受）



出席委員会 木村　武美　委員長

▪出席率　65.22% ▪前回出席率訂正　62.50%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小島　敦　委員長

赤城君：弊社は今月から三井住友海上のプロ新特級
AAの認定を受けることができました。ありがとうご
ざいます。
村﨑君：本日会員スピーチを行います。皆様、温かい目
で聞いてくださいますようよろしくお願いします。
五十嵐君：２週休んでしましました。申し訳ございま
せん。今日は宜しくお願い致します。
野澤君：村﨑さん、会員スピーチ祝。
森君：皆さんこんにちは。村﨑さん、いつもにも増して
よいお話を期待しております。
山口君：村﨑直前会長、本日は宜しくお願い致します。
皆様も宜しくお願い致します。ファンヒーター出動し
ました。
黒澤君：皆様こんにちは。本日もお世話になります。
小島君：皆さんこんにちは。村﨑直前会長スピーチ宜
しくお願い致します。

米山記念奨学会委員会 小川　洋正　委員長代理

R財団委員会 小池　達哉　委員長

湯田君：村﨑さんスピーチ宜しくお願いします。
野澤君：来週は岡崎行ってくるのでお休みします。署
名ありがとうございました。
小島君：すみません。本日早退させていただきます。
小池君：皆様いつもありがとうございます。

赤城君：今日は村﨑さんの会員スピーチ楽しみでし
た。宜しくお願いします。
野澤君：盛岡でじゃじゃめん初めて食べましたが、あ
れはあれでうまいです。
小川君：村﨑さん、本日はスピーチ宜しくお願いしま
す。

ア ル バ ム

今日も、ソーシャルディスタンスを守っての例会です。

赤城会長のご挨拶です。



各委員長の報告です。お疲れ様です。

今日のプログラムは会員スピーチ。村﨑直前会長にお話をいただきました。

含蓄のある良いお話を聞けました。
例会に出席するメリットの一つは、こういうスピーチを聞けることですね。

村﨑会員、ありがとうございました！


